



Grave error que prioridad del gobierno federal sean las elecciones y no la salud y seguridad: Eduardo Zarzosa

El diputado Eduardo Zarzosa Sánchez (PRI) aseguró que la verdadera prioridad del Gobierno Federal no es atender la salud ni tampoco la seguridad de los mexicanos, sino los procesos electorales en marcha, ver cuántas de las gubernaturas va a ganar el próximo 5 de junio, lo que calificó como “un grave error”.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/grave-error-que-prioridad-del-gobierno-federal-sean-las-elecciones-y-no-la-salud-y-seguridad-eduardo-zarzosa/>